

Muñecas Antiguas de México

El Consulado de México en San Bernardino tiene el agrado de invitar a toda la comunidad del Inland Empire a la noche inaugural de la exhibición "Muñecas Antiguas de México".

Con el propósito de descubrir cuales son las muñecas más antiguas de las que se tiene registro en México; la artista Maricruz Sibaja, convocó a sus colegas Virinia Lizardi, Rebeca Guerrero y Luis Villanueva, a emprender un proyecto de investigación en la que presentara, a través de una exposición artística, cómo es que nuestros abuelos, bisabuelos y generaciones anteriores se divertían y como eran sus muñecas.

Los artistas participantes estarán presentes el próximo jueves 5 de marzo, durante la inauguración de la exposición, e invitan a todas las organizaciones comunitarias no lucrativas del Inland Empire, a participar en el concurso "Muñecas Mexicanas Antiguas" en el que la mejor personificación de una muñeca o de un muñeco tradicional mexicano ganará la pintura "Abundancia" para donación a alguna ONG de su elección dentro del Inland Empire para formar parte de su acervo cultural o ser subastada para recaudar fondos para su organización.

Acompáñanos en esta noche llena de magia y colores, y aprendamos acerca de las diferentes muñecas utilizadas en el México antiguo. Para más información comunícate con nuestro Departamento de Asuntos Comunitarios al (909) 889-9836 Ext. 226,227, 228 y 243.

